

Lucas Huser confirmó su participación en Turismo Pista en 2021



Lucas Huser confirmó su participación en Turismo Pista en 2021
El buen volante santafesino habló con "Estas Ganando" por Radio Gol y confirmó su llegada a una de las categorías más destacadas del país.

Entrevista con Lucas Huser

Con un Fiat Uno construído por el experimentado Carlos Piaggentini, el joven de Santo Tome piensa encarar la desafiante temporada 2021 de Clase Uno del Turismo Pista, para lo cual ya tiene confirmada su participación en la primera fecha, a disputarse entre los días 19, 20 y 21 de febrero en el autódromo de San Nicolás.

En dialogo con el programa "ESTAS GANANDO" este domingo por RADIO GOL FM 96.7 Huser comentaba "Probamos en Paraná con el Fiat Uno, aunque lo hicimos con el motor que utilizamos en el zonal de Santa Fe, dejamos todo listo para debutar en San Nicolás en el Turismo Pista el 21 de febrero" agregando que es optimista de cara al debut ya que "debutar en San Nicolás es positivo para mí, estoy contento porque ya conozco el circuito y eso puede ayudar" decía Lucas Huser.

En relación a la Clase Uno del Turismo Pista, Huser destacó que "La categoría cuenta

con un muy buen nivel de pilotos, un promedio de 47 autos en pista en cada fin de semana" siendo televisada en vivo a nivel nacional por TyC Sports, hablan a las claras de lo que destaca el pibe santotomesino, que finalmente agradeció "El gran apoyo que me brinda Carlos Piaggentini en la construcción y atención del auto, que contará con motores de Cassou" *Fuente: AL - Estas Ganando - Radio Gol FM 96.7*

